



Llamam a la calma tras primer caso humano de gripe aviar en nuestro en el país

Description

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, llamó hoy a la calma tras detectarse en el país el primer caso humano de gripe aviar y aseguró que no existe transmisión del virus de persona a persona.

De acuerdo con Aguilera, el H5N1 se contagia por contacto con animales enfermos o muertos por esa influenza, como aves o lobos marinos.

Las autoridades sanitarias confirmaron la víspera que un hombre de 53 años, residente en el norte del país, es el primer infectado por el virus y presenta un cuadro respiratorio grave, pero estable.

El riesgo humano está restringido a quienes tienen contacto con animales enfermos, precisó la titular de Salud.

Aguilera reiteró su llamado a la población a que si observan un ave o un mamífero marítimo fallecido, no se acerquen a ellos e informen de inmediato al Servicio Agrícola Ganadero o al Servicio Nacional de Pesca.

El primer caso del H5N1 fue detectado aquí en diciembre pasado y desde entonces el virus se expandió por casi todas las regiones, pero fundamentalmente en aves migratorias y algunos ejemplares de lobos marinos y pingüinos.

Posteriormente ocurrieron brotes en dos plantas industriales, lo que obligó a las autoridades a suspender temporalmente las exportaciones de pollo, pavo y huevos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023